



ODSC

Outdoor Sports Club Since 1980

香川大学医学部 ODSC探検部

アウトドアスポーツを自由に楽しむ
サークルが、医学部のODSC
探検部。ODSCは、アウトドア・スポーツ・
クラブの略です。探検部という言葉に
インパクトがありますが、医学科4年の
福田真之部長によると「昔は洞窟探険を
することもありましたが、残念ながら今は
やっていません。登山とサイクリングが
メインで、最近では単にODSCと呼んで
います」とのこと。決められた練習日など
はなく、各自でイベントを企画して全員に
メールを流し、それを見て参加したい企画に
だけ参加するスタイルをとっています。
しかし活動そのものは、意外にハードで、
宿泊を伴う登山や長距離のサイクリング
が中心です。福田さんは、キャンプが
好きな人が、ゆるやかにつながって活動
しています。

キャンプそのものが目的じゃなく、登山
の手段としてのキャンプばかりで…」と、
初めは少し戸惑ったそうです。でも、
そのハードさが魅力だと気づきました。
一番思い出に残っているのは、屋久島の
登山旅行。青春18切符を使って2日かけて、
屋久島に上陸し、山上の山小屋で一泊して、
翌朝に縄文杉を目指す強行スケジュール
でした。その甲斐あって、誰も観光客が
来ていない間に縄文杉にたどり着く

ことができ、ツアーリングでは味わえない
神聖な時間を体験できました。

登山のほか、サイクリングも活動の柱
です。毎年夏には、琵琶湖一周のサイク
リングツアーや、自転車は現地のレンタサイクルとい
う本格的でもない。ほどよいハードさが
心地いいサークルです。でも「ケガや
事故がないように、準備だけはしっかり
やります」という福田さん。登山の前には、
当日と同じ装備を背負い、近くの山で
2回の登山練習を行ない、サイクリング
ツアーや前にも、小豆島一周の日帰り
サイクリングを行っています。

現在は4名と少し寂しくなっています。
「ODSCでは、男女問わず部員を募集
していますが、女子がいると、しないだ
時にもがんばれます」。

山ガール、森ガールの皆さん、ぜひ
入部してみませんか？

「ODSCでは、男女問わず部員を募集
していますが、女子がいると、しないだ
時にもがんばれます」。



ブカツの楽しさは コートの内と外にある

香川大学バスケットボール部は、
教育・法・経済・工・農学部の学生が
参加する大学公認の運動部です。特徴的
なのは、男子キャプテンの大嶋将之さん
(教育学部3年)と女子キャプテンの海老名
真有美さん(教育学部2年)をはじめとする
男子27人、女子6人全員がバスケットボール
経験者だということ。大きな目標として
4・6月に開催される新人および選手権
大会と、10月に行われるインターラマレッジ
の全国大会予選、西日本大会での勝利を
掲げています。今年は男子が4・6月とも
戦を突破しベスト32をマーク。県リーグ
では今年から一部昇格という好成績を
上げています。

さぞかしハードな毎日なのだろうと
思いきや、「よく『キツいでしょう?』と
言われますが、中・高校時代は朝練や
放課後の部活を毎日こなしていました
部員たちの充実した毎日を教えてくれ
ました。

部員の多くが「大学でも続けたい」と
思うバスケットボールの魅力はどこに
あるのでしょうか?

「小・中学校時代のバスケットボールは
指導が厳しくて『辛い』と思うこともあり

いました。

練習日は週4日。月・金曜は経済学部
の体育館で18時～21時まで、水・土曜は
教育学部の体育館で9時～12時まで活動
しています。

2人が「体育の先生になつて、バスケット
ボール部の顧問になりたい」という夢を
持つているように、バスケットボールに
関わりたいという気持ちに終わりはありません。

練習日は週4日。月・金曜は経済学部
の体育館で18時～21時まで、水・土曜は
教育学部の体育館で9時～12時まで活動
しています。

2人が「体育の先生になつて、バスケット
ボール部の顧問になりたい」という夢を
持つているように、バスケットボールに
関わりたいという気持ちに終わりはありません。

